



**NOMBRE DE ALUMNO: OVER ALEJANDRO GARCÍA GARCÍA.**

**NOMBRE DEL PROFESOR: MARIA DE LOS ANGELES VENEGAS.**

**NOMBRE DEL TRABAJO: DOCUMENTO (DEFINICIONES MEDICINA SOCIAL.)**

**CERRERA: LIC. TRABAJO SOCIAL Y G.C.**

**MATERIA: MEDICINA SOCIAL.**

**GRADO: NOVENO CUATRIMESTRE.**

**GRUPO: ÚNICO "A."**

COMITÁN DE DOMÍNGUEZ CHIAPAS A JUEVES A 7 DE MAYO DE 2020

## **Definición propia de medicina social**

la medicina social es una disciplina que se encarga de ver las condiciones sociales, y prevenir e intervenir en el momento adecuado para curar llevando a cabo de manera adecuada sus pasos metodológicos, aplicándolo no solamente con individuos si no con la sociedad, viéndolo desde las perspectivas de las necesidades de cada individuo de acuerdo a sus condiciones de vida.

### **La importancia de la medicina social en el desarrollo del trabajo social:**

la medicina social es una disciplina de gran impacto e importancia hoy en día, de manera personal la considero importante en mi profesión porque trabajamos con pacientes y de manera directa con ellos, es parte de nuestra labor independientemente de donde laboremos somos intermediarios entre la sociedad y las instituciones a la cual es de cajón saber trabajar con la sociedad e individuo , saber llevar las situaciones, entender como las condiciones sociales y económicas van impactando a la salud y enfermedad entre cada individuo , no todos tenemos los mismos recursos y accesos a una buena atención a la salud , es por eso que como trabajadores sociales tenemos ese trabajo de saber fomentarlo de una mejor manera para que allá un ambiente satisfactorio, una buena promoción y organización de la salud y tener una sociedad mas estable, y poder ayudar a esas personas que no cuentan con los recursos necesarios para poder satisfacer sus necesidades en el ámbito de salud.

### **Diferencia entre salud individual y salud comunitaria:**

La salud individual yo considero que es la que poseemos cada persona, que vamos demostrando atreves de nuestros comportamientos, estar saludables no solo implica no estar enfermos si no que se conforma de tres aspectos importantes que son bienestar físico-psíquico-social y los únicos responsables somos nosotros y nadie más.

La salud comunitaria considero que es aquella disciplina que se encarga de ver con todo aquello que esta relacionado con la población, las enfermedades mas comunes, las principales causas y consecuencias de muertes y epidemias, que es lo que lo ocasiona y ver todas las necesidades que presenta la población en común.

Similitudes salud individual y comunitaria

- Ambas se encargan y están enfocadas a un solo objetivo que es la salud.
- Ambas ven por las necesidades.

- Mejoran las condiciones de vida de las personas.

### **Como se puede diferenciar el estado de salud de una persona con el estado de enfermedad:**

Pues yo considero que se puede diferenciar porque el estado de salud es cuando una persona tiene todo lo que necesita, tanto como mental y físico, el nivel emocional y autoestima es bastante bueno, el individuo acepta el estado en que se encuentra.

Y en el estado de enfermedad se puede diferenciar porque el individuo a simple vista se ve mal, ya sea por una alteración de cualquier parte del cuerpo o ya sea síntomas, el estado físico automáticamente el cuerpo se ve de una forma inadecuada.

### **Bibliografía**

ANTOLOGIA DE LA UNIVERSIDAD DEL SURESTE (UDS)